区民ひろばとの共催事業

ひろばまつり

昨年度は新型コロナウィルス感染拡大防止のため残念ながら中止となりました。

例年であればゲームや飲食コーナー、南三陸町応援物品販売やバザー(売り上げの一部は被災 地支援にあてられます)を行っています。

今年度は新型コロナ感染防止対策を十分に行った上で、皆様に楽しんでいただけるよう3年振 りの開催を予定しています。

防災の集い

昨年度は講演会を実施し、防災グッズや防災食を配布しました。講演会では、佐藤和彦氏から 「東日本大震災の話」、中村英一郎氏から「地域防災について」お伺いしました。21 名の方に ご参加いただきました。

また、ひろばまつりのバザーは開催できませんでしたが、区民ひろば椎名町運営協議会から防 災ボランティア灯りの会への復興支援の寄付金はお渡しすることができました。

防災ボランティア灯りの会

災害を風化させないように未来につないでいくための活動をしている団体です。 被災地への支援、身近な地域でできる防災について考え、実践していきます。

今後の活動・・・被災地支援活動・東北応援品販売・交流会・講演活動・防災教育・啓発活動など

令和 4 年度の活動予定

| 5月 | 6月 | 7月 | 10月 | 1月 | 2月 | 3月 |
|-----------|---------|-------------------|--------------------------------|-------|-------------|------------|
| 運営協議会定時総会 | いきいき講演会 | 七夕ケーナコンサートお助け工作教室 | リニューアルオープン! 区民ひろばまつり へロウィンパーティ | 新春の集い | 伝伝ツアー 防災の集い | フレイル簡単チェック |

区民ひろば椎名町運営協議会では、ホームページにお知らせや行事予定を掲示しています。 次月の予定(催物や申込方法など)は前月の25日前後に更新します。

右記の QR コード、または「区民ひろば椎名町」と検索していただくと、区民ひろば椎名町 運営協議会のホームページが検索結果の上位に表示されますので、ぜひ一度ご覧ください。



区民ひろば椎名町

ひろばだより



vol.11

発行:区民ひろば椎名町運営協議会 発行責任者:寺田 晃弘

「ウィズコロナ」での新しい活動

会長 寺田 晃弘



今年度の役員改選で会長職3期目になりました。

コロナ禍で昨年度に引き続き感染対策を行ってまいります。今年度も利用者の 皆様のご理解をお願いいたします。

ウィズコロナでの活動を考えて慎重に取り組んでいきます。区はSDGs未来 都市、そのモデル事業の選定も受け、全ひろばでもSDGSの活動を展開してい ます。それから今年度は区政90周年に当たり、その事業もひろばで実施してい く予定です。

また、今年の秋には、ひろば椎名町の建て替えが完了し、椎名町小学校の南門 前に引越をします。心機一転、活動を楽しみにしているところです。これからも よりよい運営を目指していきますので、利用者及び役員の皆様のご協力・ご支援、 更に多くのご助言をお願いいたします。

区民ひろば椎名町

区民ひろばの1年

いきいき部会 部会長 大森 弘雄

令和3年度のいきいき部会主催のイベントは、コロナ禍の為 内容や実施時期の変更をせざるを得なくなったものがありまし た。

6月開催予定だった「いきいき歴史講演会」は7月に変更して開かれました。講師は小林先生、演題は「落合南長崎・傑人列伝」で日産自動車の前身 ダット自動車を立ち上げた橋本増次郎の話など興味深いものがありました。

年明けの「新春の集い」も例年と異なり、自主サークルの稽 古風景を事前にビデオ撮りしたものを放映し、鑑賞していただ いた方にお土産をお渡ししました。

3月の「フレイル簡単チェック」は、高田介護予防センター の尾川先生指導によるフレイルチェックを行いました。

対象が高齢者の為か、コロナを恐れていずれの事業も参加者 が少なかったのが残念でした。

子ども部会 部会長 前田 和加奈

「工作教室」を 12 月に開催しました。「キラキラステンドグラス」の材料と説明書を配布し、自宅で作ってもらいました。完成した作品はひろばへ持ってきてもらって、撮影しました。個性溢れる作品の数々にスタッフ一同、感激と感謝でいっぱいです。コロナ禍でも楽しんでいただける方法をもっと探さねばと思いました。

2月には「伝伝ツアー」を開催しました。来場者に菓子袋と 昔遊びのおもちゃを選んで持ち帰ってもらいました。獅子頭と 一緒に撮影できるフォトスポットは好評で、多くの方が撮影し てくださいました。

今年度も「工作教室」「伝伝ツアー」をご案内できればと思って います。チラシにご注目ください!

交流部会 部会長 富山 幸子

令和3年度の交流部会事業は、引き続きのコロナ禍の中、

「七タケーナコンサート」と「ハロウィンパーティ」は規模を縮小し、参加人数を限定することにより、無事催行することができました。参加してくださった皆様はそれぞれに楽しんでお帰りになられました。

今年度も「七夕ケーナコンサート」と「ハロウィンパーティ」に関しては昨年と同じような企画で開催する予定ですが、 「陶芸教室」はひろば椎名町の引越準備のため中止にせざるを 得なくなりました。楽しみにお待ちいただいてくださる皆様に は大変申し訳なく思っておりますが、来年度以降までもうしば らくお待ちいただきたいと思っております。









